



Die große und die kleine Frau richtig angezogen

Was für ein Mantel ist für die große und welcher für die kleine Frau kleid-sam?

Ein Mantel mit einem großen runden, pelz-besetzten Kutscherkra-gen ist eine geradezu ideale Form für eine große Frau. Am Mantel der Kleinen Frau sollen große Kragen, hochstehend oder flach, fortfallen.



Wie die große und wie die kleine Frau sich nicht anziehen soll.

Ein Kostüm mit schlankem Rock und kurzer, hüft-enger Jacke, kragenlos und knapp übereinander-gehend, ist in seiner Zierlichkeit der passendste Straßenanzug für eine kleine Frau. Die drei-viertellange Jacke mit um den Hals geschlungener Pelzkravatte ist vorteilhafter für die große Frau.

Pilz, aus dem Spiegel entgegen, und ich muß mich zum hundertsten Male überzeugen: es geht wirklich nicht! Wie gerne möchte ich mich in Pelze hüllen, so einmal ganz verschwinden in einem großen weichen Kragen von mindestens zwei Füchsen! Statt dessen trage ich brav und bescheiden zwei kleine Marder-felchen um den Hals.



Die richtige Frisur zur dazu passenden Figur.

Die kleine Frau muß darauf achten, daß sie Hals und Nacken frei trägt. Das läßt größer erscheinen. Sie verzichte also auf die hängenden Locken, die der großen Frau so gut stehen, und lege die Lockchen nach oben, eng an den Kopf.